

25 de Noviembre: "Día Internacional contra la Violencia de Género"

CENTRO DE LA MUJER
DEL AYUNTAMIENTO DE LA SOLANA

MENSAJES CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

25 de NOVIEMBRE de 2020



Unión Europea
Fondo Social Europeo
"El FSE invierte en tu futuro"



25 de Noviembre: "Día Internacional contra la Violencia de Género"

CENTRO DE LA MUJER
DEL AYUNTAMIENTO DE LA SOLANA



Unión Europea
Fondo Social Europeo
"El FSE invierte en tu futuro"



Presentación:

Otro año más, con motivo del día 25 de Noviembre: "Día Internacional contra la Violencia de Género", los solaneros y las solaneras hemos querido mostrar nuestro rechazo más contundente hacia esta forma de vulneración de los derechos humanos.

Debido a la Pandemia de la COVID 19 y la imposibilidad de poder concentrarnos contra esta lacra social como en los años anteriores, hemos adaptado la actividad a las especiales circunstancias. Para ello, hemos contado con la colaboración de Canal 2000 TV, quien grabó a cada una de las personas participantes lanzando sus diversos mensajes, y que en esta ocasión han estado unidos por un mismo lema: "Stop a las Violencias Machistas".

(Todos los mensajes se grabaron en la Plaza del Ayuntamiento en días anteriores a la fecha conmemorativa, guardando todas las medidas de seguridad. Se emitieron desde este canal televisivo el día 25 de noviembre de 2020).

Agradecemos la colaboración de todas las personas, Asociaciones, colectivos, ... de la localidad que han participado en esta Actividad, para denunciar la violencia que se ejerce sobre las mujeres en todo el mundo y reclamar su erradicación.

Equipo Profesional del Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana.

Soy Luis Díaz Cacho Campillo, Alcalde del Ayuntamiento de La Solana:

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS.

No luchó por mí.

No luchó por mí.

Lo hago por vosotras.

Por las mías más cercanas.

Por aquellas que no conozco.

E, incluso, por las que no sé si existís.

Por las que ya no están.

Y por las que han de venir.

Por la gente normal que vive y calla.

Y por quienes gritáis vuestra desesperación.

Luchó porque creo en ello.

Porque creo en lo que hago.

Porque todo es demasiado efímero como para permanecer ajeno.

No podemos permanecer ajenos ante la dificultad de tantas.

Porque la igualdad es posible si todas nos esforzamos juntas.

Y no olvidéis nunca que luchó siempre porque os quiero.

Soy Remedios Romero de Ávila Serrano, Concejala de Bienestar Social e Igualdad del Ayuntamiento de La Solana:

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS:

*Te hace sentir culpable constantemente.
se enfada si no estas disponible continuamente para él.
te chantaje a menudo, se hace la víctima continuamente.
te infravalora intentando convencerte de que sin él no serás nada.
te insulta y luego se arrepiente prometiéndote que nunca lo volverá a hacer.
intenta estropearte todas las ocasiones especiales.
tienes que filtrar todo lo que vas a decir por si se enfada.
te ridiculiza y humilla delante de los demás.
te vigila y controla, te considera de su propiedad.
tiene celos de cualquiera que se acerque a ti, ...
si eso es así, estas sufriendo violencia de género.*

Soy Manoli González Horcajo, Delegada Provincial de Bienestar Social:

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS:

*La violencia machista tiene múltiples caras.
Existe un amplio abanico de conductas violentas
que son naturalizadas, porque se considera que están dentro de la normalidad.
En muchas ocasiones, las mujeres toleran este tipo de comportamientos
sin ser conscientes de estar frente a una situación de violencia machista.*

Soy Julián Díaz Cano Prieto, en representación de "Ciudadanos" de La Solana:

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS.

Me hago eco de las palabras de Jorge Moreno Pieiga:

*Cada 15 segundos una mujer es agredida en el mundo,
cada 15 segundos un hombre dejar de serlo.*

Como hombre también te atañe a ti cambiar esto.

Soy María Pérez, en representación de "Izquierda Unida" de La Solana:

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS:

*Si es violencia cuando tu pareja te intimida:
te provoca miedo a través de las miradas, acciones y gestos;
rompe objetos o tus cosas personales;
te muestra armas.*

Soy Antonio Velasco Márquez. Subinspector de la Policía Local del Ayuntamiento de La Solana:

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS:

*La prostitución construye y perpetúa la desigualdad,
la discriminación, la dominación de los hombres sobre las mujeres,
la violencia sexual machista
y se configura como una forma de violencia de género.*

Soy Antonia Aguilar. Enfermera en el Hospital Virgen de Altadecima de Manzanares.

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS:

*"¿Dónde estás?, con quién estás?,
¿has leído mi mensaje. Por qué no me contestas?
Mándame una foto para saber qué llevas puesto y dónde estás.
No me ha gustado esa foto que has colgado en Instagram" "
Son las nuevas violencias machistas que llegan a través del móvil, WhatsApp,
redes sociales. ... y es violencia de control.*

Soy Paqui Lara Díaz Fernández. Conserje del Centro de Servicios Sociales del Ayuntamiento de La Solana.

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS.

"Si te amenazan, humillan, desvalorizan, ignoran, chantajean, culpabilizan, controlan, invisibilizan. ... no te confundas. Eso no es amor".

En la Universidad Popular de La Solana se imparten talleres para combatir la violencia machista. Se trabaja en la conciencia de que la violencia es un problema social que afecta a todos los sectores de la sociedad.

La Universidad Popular de La Solana organiza charlas y debates sobre la igualdad de género y la eliminación de la violencia machista.

Los talleres de sensibilización sobre la violencia machista se dirigen tanto a mujeres como a hombres, promoviendo la comprensión mutua y el respeto entre los participantes.

La Universidad Popular de La Solana trabaja en la promoción de una cultura de igualdad y respeto, donde las personas se sientan valoradas y dignas, independientemente de su género.

La Universidad Popular de La Solana se compromete a seguir trabajando en la erradicación de la violencia machista y en la promoción de una sociedad más justa y equitativa.

La Universidad Popular de La Solana organiza talleres y debates para sensibilizar a la población sobre la violencia machista y promover la igualdad de género.

Los talleres de sensibilización sobre la violencia machista se dirigen tanto a mujeres como a hombres, promoviendo la comprensión mutua y el respeto entre los participantes.

La Universidad Popular de La Solana trabaja en la promoción de una cultura de igualdad y respeto, donde las personas se sientan valoradas y dignas, independientemente de su género.

La Universidad Popular de La Solana se compromete a seguir trabajando en la erradicación de la violencia machista y en la promoción de una sociedad más justa y equitativa.

La Universidad Popular de La Solana organiza talleres y debates para sensibilizar a la población sobre la violencia machista y promover la igualdad de género.

Los talleres de sensibilización sobre la violencia machista se dirigen tanto a mujeres como a hombres, promoviendo la comprensión mutua y el respeto entre los participantes.

La Universidad Popular de La Solana trabaja en la promoción de una cultura de igualdad y respeto, donde las personas se sientan valoradas y dignas, independientemente de su género.

La Universidad Popular de La Solana se compromete a seguir trabajando en la erradicación de la violencia machista y en la promoción de una sociedad más justa y equitativa.

La Universidad Popular de La Solana organiza talleres y debates para sensibilizar a la población sobre la violencia machista y promover la igualdad de género.

Los talleres de sensibilización sobre la violencia machista se dirigen tanto a mujeres como a hombres, promoviendo la comprensión mutua y el respeto entre los participantes.

La Universidad Popular de La Solana trabaja en la promoción de una cultura de igualdad y respeto, donde las personas se sientan valoradas y dignas, independientemente de su género.

La Universidad Popular de La Solana se compromete a seguir trabajando en la erradicación de la violencia machista y en la promoción de una sociedad más justa y equitativa.

Soy Valentín Gómez-Pimpollo, Funcionario del Ayuntamiento de La Solana:

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS:

La trata de mujeres y niñas con fines de explotación sexual es uno de los negocios ilícitos más lucrativos del mundo.

Según fuentes especializadas en el seguimiento de actividades de mercados negros o ilegales,

los ingresos mundiales por prostitución alcanzarían los 186.000 millones de dólares anuales.

En España 19.000 millones de euros.

Soy Julián Meteos de la Higuera García de Dionisio, y represento a la Asociación RETO de La Solana:

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS:

En la lengua española existen múltiples recursos y términos para nombrar a hombres y mujeres.

La utilización del masculino para referirse a los dos géneros no consigue representarlos, sino que oculta, invisibiliza y esconde a las mujeres, además de provocar confusión.

Somos Antonio Lara Ruiz Santa Quiteria y Natalia García Abadillo, y representamos al Programa EMPU-G de La Solana.

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS:

Con la venda de los ojos, me hice un lazo en el pelo.

Ahora estoy más guapa y menos ciega.

Soy Chón Palacios, y represento al Centro de Mayores de La Solana.

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS.

Zue las Pandemias nuevas.

No nos oculten las viejas Pandemias.

Soy Juli Mateos de la Higuera, Trabajadora del Cine del Ayuntamiento de La Solana:

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS.

Nicole Kidman denuncia como

"una de cada tres mujeres puede sufrir abuso o violencia durante su vida.

Esto es una abominable violación a los Derechos Humanos,

pero continúa siendo una de las pandemias más invisibles

y poco conocidas de nuestros tiempos".

Soy Juan Ángel Palomera, y represento Voluntaria de Cruz Roja de La Solana.

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS:

El maltrato y la violencia machista se manifiestan de formas que también incluyen el aislamiento, el control, las amenazas, el chantaje emocional y el abuso económico, entre otras.

Soy Mercedes Martínez, voluntaria de Cáritas Interparroquial de La Solana:

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS:

*En España se denuncian cada mes más de mil casos de agresiones y abusos sexuales.
El reconocimiento del acoso sexual es muy reciente,
hasta ahora estaba bastante invisibilizado;
en la mayoría de los casos la víctima es una mujer.
Es hora de poner voz a quién no ha tenido voz.*

Soy Blasi García Navarro, Funcionaria del Ayuntamiento de La Solana:

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS:

*La mutilación genital femenina constituye
una violación de los derechos humanos fundamentales de las niñas y las mujeres.
Todos los años, cerca de cuatro millones de niñas en todo el mundo
corren el riesgo de ser víctimas de la mutilación genital
y la mayoría son sometidas a esta práctica antes de cumplir 15 años.*

Soy Valentina Moreno Naranjo, en representación del Centro Ocupacional "Virgen de Peñarroya" de La Solana:

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS.

Los celos no son una muestra de amor sino de posesión.

Di no a la violencia de género.

Soy M^a Ignacia Torrijos, y represento a la Asociación AFAMMER de La Solana:

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS.

41 mujeres asesinadas de enero a noviembre de este año.

Antes del asesinato, la mujer ha pasado por diversas y múltiples formas de violencia, tanto físicas como psicológicas.

No te saltes estas señales de aviso, elige vivir.

Soy Petri Prieto Moya , Presidenta de la Asociación de Personas afectadas por Fibromialgia de La Solana FIBROSO L.:

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS.

"Mi cuerpo no quiere tu opinión".

*Las mujeres no quieren ser "piropeadas" cuando van por la calle,
se sienten agredidas e intimidadas.*

Soy Concepción Rico Urias, y represento al CADIG "El Pilar" de La Solana:

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS.

Si es violencia cuando tu pareja

te aisla, controla lo que haces y a quién puedes ver ...

Límita tu vida social y utiliza los celos para justificar los actos.

Soy M^a Ángeles Torres Castellanos, Presidenta de la Asociación de Mujeres de La Solana:

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS.

*Defiende tu vida, lucha por tu libertad.
busca tu felicidad, aprende a quererte y apreciarlo.
Tú puedes con la ayuda de este pueblo.*

Soy Lola Gómez Pimpollo Alhambra, Presidenta de la Asociación de Mujeres Viudas "Nuestra Señora de Peñarroya" de La Solana.

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS.

*"No sirves para nada", "eres una inútil", "está todo sin hacer", "eres tonta",...
y tantos desprecios que anulan y machacan a la mujer que los sufre.
Nadie tiene derecho a tratarte así. Páralo.*

Soy Jose Chacón, Presidenta de la Asociación de Familiares y Amigos de Personas con la Enfermedad de Alzheimer y otras Dependencias "AFAD" de La Solana.

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS.

*Una de cada cuatro mujeres en el mundo
son víctimas de Abusos Sexuales en la Infancia.
esta sigue siendo una de las mayores pandemias y abominaciones.
Es importante hacer visible esta realidad para poder erradicarla.*

Soy M^a Catalina de Lara, Presidenta de la Asociación Española Contra el Cáncer de La Solana:

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS.

*Maltratar, Golpear, Asesinar, a una mujer
es un delito, y debe ser tratado como tal.
"Ante las atrocidades tenemos que tomar partido,
el silencio estimula al verdugo".*

Soy Regino Velacoracho y represento a la Asociación "Margarita Xirgú" de La Solana:

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS.

"Eres una puta y una zorra".

"tendrías que estar contenta que me fuera con otra que es más guapa y buena que tú".

"eres ya gallina vieja"....

y otras tantas vejaciones de quién dice quererte.

Miente, quien bien te quiere no te trata así.

Soy Isabel del Rey Requillo y represento al Grupo Artístico y literario "Pan de Trigo" de La Solana:

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS:

A la física, a la emocional, a la psicológica, a la sexual,

a la laboral, a la económica, a la institucional,

a la simbólica, a la patrimonial, a la ejercida sobre los menores,

a la social, a la macro, a la micro, a todas...

;Stop a las violencias machistas!

Soy M^a Carmen Rodríguez Rabadán, presidenta de la Asociación "La Cazuela del Coliseo" de La Solana:

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS.

Nadie me preguntó cómo vestía mi agresor.

¿Realmente "cómo vaya vestida".

puede justificar una violación, un acoso, una agresión sexual?.

Soy Asun Pérez, Trabajadora del Ayuntamiento de La Solana:

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS:

El matrimonio infantil es una práctica tradicional que se lleva a cabo en numerosos países.

*Se trata, sin duda, de una manifestación de la violencia hacia las mujeres
y tiene su origen en las desigualdades de género.*

en cercenar la autonomía de las mujeres y su libre consentimiento.

*El matrimonio, como otros contratos, presupone un sujeto autónomo
y en el caso de los matrimonios forzados estamos ante situaciones en las que
tanto la autonomía como el libre consentimiento se encuentran gravemente amputados.*

Soy Geno Jaime Sánchez, Trabajadora de la Biblioteca "Mario Vargas Llosa" del Ayuntamiento de La Solana:

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS.

La violencia de control puede llevar a que la mujer pierda su libertad, se sienta deslegitimada para tomar decisiones por sí misma y sienta miedo a desobedecer a su pareja.

Soy Nuria Peinado, Directora del Centro de Educación de Personas Adultas "García Maroto" de La Solana:

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS.

Cuida tu lenguaje, lo dice todo.

El lenguaje media entre el pensamiento y la realidad.

Conviene que busquemos y encontremos un mundo, un pensamiento y un lenguaje más igualitario".

Soy M^a Jesús Rodríguez Broco, Asesora Jurídica y Coordinadora del Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana:

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS:

Existe un país que tiene una legislación sobre prostitución extremadamente laxa, en el que en ningún caso se persigue ni condena a quien paga por sexo ni a los locales donde tiene lugar el mismo y una cultura social en la que no suele estar mal visto ir a un burdel. Ese país goza de buen clima, playas maravillosas y gente amable. Por todo eso, es uno de los principales destinos de turismo sexual del mundo y a él acuden cada año hordas de personas atraídas por su amplia red de mujeres en prostitución y sus más de 1.500 burdeles, según estimaciones de la Policía. Ese país desgraciadamente es España.

Soy M^a Sol Morales Martínez, Psicóloga del Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana:

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS.

El feminicidio, el asesinato de mujeres debido a su condición de ser mujeres, es una de las primeras causas de la muerte de las mujeres en el mundo. Es preciso que cada mujer y que cada hombre diga ¡¡Basta ya, ni una más!! Juntos podemos conseguirlo.

Soy Ascen Mateos Aparicio Naranjo. Técnica del Área Laboral del Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana.

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS:

Según estudios realizados, este año 2020

*las mujeres trabajan gratis, con respecto a los hombres,
desde el 11 de noviembre hasta final de año,*

*las mujeres en España trabajan 51 días gratis con respecto a los hombres,
o lo que es lo mismo las empresas se ahorran 51 días del sueldo de las mujeres al año,
con la consiguiente merma en las cotizaciones sociales y, por consiguiente,
en la protección social de las mujeres
(tienen pensiones más bajas y peor prestación por desempleo).*

Soy Fanny Orellana Jiménez. Técnica del Área Social del Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana:

STOP A LAS VIOLENCIAS MACHISTAS:

*La violencia sufrida por las mujeres que se encuentran en contextos de prostitución,
la mayoría incluso desde su infancia,*

tiene una serie de consecuencias que dañan a la persona hasta niveles inimaginables.

*La violencia que sufren en todas sus formas va minando su estima y valor,
repercutiendo negativamente en otros aspectos y dificultando su inserción social y laboral.*